

Eidg. Departement des Innern (EDI)

26.09.2003 - 11:28 Uhr

L'Office fédéral de l'assurance militaire (OFAM) placé sous l'autorité d'un nouveau directeur

(ots) - Le Conseil fédéral a confié aujourd'hui à M. Kurt Stampfli, sous- directeur de l'OFAM, la direction intérimaire de l'office dès le 1er octobre 2003.

M. Kurt Stampfli succède à M. Franz Schwegler, qui prend sa retraite le 30 septembre 2003.

Âgé de 49 ans, M. Kurt Stampfli, dr en droit, est entré en 1996 au service de l'OFAM et dispose d'une grande expérience dans le domaine des assurances sociales. Il est membre du conseil de direction de l'OFAM et dirige actuellement la division des recours, des actions récursoires et des questions générales juridiques et d'assurance.

DEPARTEMENT FEDERAL DE L'INTERIEUR

Service de presse et d'information

Renseignements :

Jean-Marc Crevoisier, chef de la communication DFI, 031 322 80 16

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100467274> abgerufen werden.